

Dans quel milieu seriez-vous porté à le jeter par terre?

Nous tendons effectivement à adapter nos standards au milieu qui nous entoure: les collègues volent quelque chose à l'entreprise (temps, outils, etc.) – pourquoi je ne le ferais pas aussi? Les autres élèves ne se forcent pas à l'école? Pourquoi moi j'en ferais plus? Mon conjoint est froid et insensible à mon égard? Pourquoi devrais-je être la meilleure de moi-même? Pourquoi? Parce que pour créer la vie que vous voulez, vous devez décider de vos propres standards – et non suivre ceux des autres, surtout quand ils frôlent la bassesse. Et si vous décidiez de devenir celui qui inspire les autres à devenir meilleur plutôt?

www.daniebeaulieu.com • 1 888-848-3747